



CDU-Fraktion im Ortsrat Ilten – Finkenschlag 7 – 31319 Ilten

Herrn Carl Jürgen Lehrke
Bürgermeister der Stadt Sehnde
Nordstraße 21
31319 Sehnde

**CDU-Fraktion im Ortsrat
Ilten**

Fraktionssprecherr

Andreas Heinen
Finkenschlag 7
31319 Ilten
05132/ 6240
heinen@gmx.eu

12. April 2018

Antrag: Errichtung eines Fußgängerübergangs am Thie im Zuge der Sanierung der Hindenburgstraße (K139)

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Lehrke,
sehr geehrte Ortsbürgermeisterin Neuse,
sehr geehrte Frau Beutelsbacher,

am 19.03.2018 wurde in der Ortsratssitzung über die Sanierung der K139, Hindenburgstraße, in der Ortschaft Ilten gesprochen. Im Zuge der Planungsvorstellung wurde von den Vertretern der Region an den bisherigen Fußgängerübergängen der Ersatz der Zebrastreifen durch sogenannte Dunkel-Dunkel-Ampeln als Querungshilfen geplant. Diese befinden sich bei der Kirchstraße, km 1+145 und Berliner Straße, km 1+840. Die Ampelanlage bei Bim Hille, km 2+042 ist bereits vorhanden. Eine weitere Querungshilfe ist in Höhe der Bushaltestelle Jahnstraße, km 1+584, vorgesehen. Diese soll ebenfalls mit einer Dunkel-Dunkel-Ampel versehen werden.

Während der Beratung wurde von den Mitgliedern des Orsrates eine vierte Fußgängerquerungshilfe an der Hindenburgstraße gewünscht. Diese soll in Höhe des Thies bei km 1+288 errichtet werden. Durch die Vertreter der Region wurde der Vorschlag wegen der Kosten abgelehnt.

Die Regionsvertreter sagten jedoch zu, dass die Finanzierung von drei neuen Dunkel-Dunkel-Ampeln innerhalb der Baumaßnahme möglich sei. Die Standorte wären frei wählbar.

Antrag:

Der Ortsrat Ilten fordert: Im Bereich des Thies soll eine Dunkel-Dunkel-Ampelanlage errichtet werden. Die im Bereich der Bushaltestelle Jahnstraße geplante Anlage soll dafür nicht errichtet werden.

Begründung:

Die Fußgänger, die in Richtung Thie und die dahinter liegenden Wohngebiete gehen wollen sind gezwungen den Fußweg auf der südlichen Seite der Hindenburgstraße zu wählen, da auf der nördlichen Seite der Straße beidseitig vom Thie keine Fußwege vorhanden sind. Die Überquerung der Straße wird sehr häufig genutzt.

Die Überquerung der Straße K139 im Bereich des Thies in ost-westlicher Richtung ist für Fußgänger sehr gefährlich, da die Straße wegen der Kurve nur sehr wenig eingesehen werden kann. Die Fußgänger müssen sich dort eher auf ein gutes Gehör verlassen. Es kommt dort immer wieder zu gefährlichen Situationen.

Gerade durch die neuen Fahrzeuge mit sehr leisem Motor und das Aufkommen von Elektrofahrzeugen in den nächsten Jahren wird dieses eher schwerer.

Die Querung im Bereich der Haltestelle Jahnstraße ist dagegen sehr übersichtlich, da die Hindenburgstraße dort über eine weite Strecke geradeaus geht. Eine Dunkel-Dunkel-Ampel wäre dort wegen der Haltestelle auch sinnvoll. Jedoch ist nach Abwägung der Vor- und Nachteile beider Standorte eine Errichtung im Bereich des Thies vorzuziehen.

Wünschenswert wäre jedoch an beiden Standorten eine Dunkel-Dunkel-Ampel einzurichten.

Mit freundlichen Grüßen

